

Religions- und Glaubensfreiheit

von Br. Thomas Gebhardt

[1.Thessalonicher 5:3](#)

Wenn sie sagen, Friede und Sicherheit! dann kommt ein plötzliches Verderben über sie

Es ist einige Zeit her, da habe ich gelesen, dass Kinder gläubiger Eltern (Baptisten) aus Glaubens- und Gewissensgründen ein Theaterstück während der Schulzeit nicht besuchten. Den Eltern wurde wegen dieser Sache ein Bußgeldbescheid zugestellt, den sie nicht bezahlten, was zur Folge hatte, dass sie inhaftiert wurden.

Soweit zur Religions- und Glaubensfreiheit in Deutschland und ich bin geneigt zu schreiben BRD. Denn in der damaligen DDR hat unsere Familie grundsätzlich keine Veranstaltungen besuchen müssen, die gegen unseren Glauben waren. Wir mussten auch keine gegen den Glauben gerichteten Lieder singen, sondern wir bekamen dann andere Lieder, die wir lernen mussten. Genauso war es mit Aufsätzen und Gedichten, die gegen unsere Glaubensüberzeugung waren. Nur für alle Skeptiker, die diesen Worten nicht trauen sollten, wir gingen in die 58. Allgemeinbildende polytechnische Oberschule in Leipzig.

Dieses Unrecht, was dieser Baptistenfamilie und etlichen anderen Gläubigen heute in der BRD angetan wird, lässt mich heute diese Worte an Sie richten: "Gerechtigkeit erhöht ein Volk; aber die Sünde ist der Leute Verderben" ([Sprüche 14:34](#)).

Bis heute hat unser Volk vollkommen unverdienterweise die Güte und das Erbarmen GOTTES erlebt. GOTT schaut nicht weg, aber ER hat uns immer wieder Gnade geschenkt. Doch GOTTES Wort warnt uns: "...als sie satt wurden, erhob sich Ihr Herz; darum vergaßen sie mich" ([Hosea 13:6b](#)). Trotz aller Gnade Gottes sind wir ein gottloses, götzendienerisches und ehebrecherisches Volk geworden, das Gott vergessen hat. Dies kann man in allen Bereichen des Lebens sehen!

Aber ein Volk, das den lebendigen GOTT verlässt, zerstört sich selbst! Wegen der Gottlosigkeit unserer Generation geht unser Volk langsam zugrunde! Das ist eine Realität und täglich deutlicher zu sehen. Es ist geschichtlich erwiesen, dass der sittliche und moralische Zerfall die Ursache des Untergangs ganzer Nationen und Städte war. Die Dinge, die Gottes Wort Sünde nennt, sind heute an der Tagesordnung und werden vom Staat geduldet und gefördert. GOTT schickte bei Noah die Flut oder ließ in Sodom und Gomorra Feuer und Schwefel vom Himmel regnen. Warum, so frage ich alle aufrichtigen Menschen, sollte Gott heute anders handeln?

Sie mögen jetzt darüber lachen und spotten, doch es müsste doch für den einfältigsten Menschen unterdessen sichtbar werden, dass die Zeit des Wohlstandes für alle zu Ende geht! Naturkatastrophen, Niedriglöhne, Arbeitslosigkeit, Krankheiten und, Weltwirtschaftskrise, Ratlosigkeit unter den Völkern, teure Zeiten und Hungersnöte nehmen zu. Obwohl die Welt lange Zeit Frieden, Frieden, Frieden gerufen hat, gibt es doch überall Unruhen und Krieg.

Wohl demonstrieren an vielen Orten Menschen für den Frieden und gesundes Klima, aber Frieden und gesundes Klima ohne GOTT ist eine Illusion! Denn die Bibel sagt: "Die Gottlosen haben keinen Frieden" ([Jesaja 48:22](#)). Deshalb lassen Sie sich mit GOTT versöhnen! Überhören Sie diesen Warnruf nicht! Gottes

Donnerstag, der 28.07.22

Wort fordert auf 'heute' zu handeln! Heute noch gilt die Verheißung: "Wer den Namen des HERRN anrufen wird, soll gerettet werden"!

Erkennen Sie ihre Sünde und Schuld vor GOTT und kommen Sie als Sünder zu JESUS! ER starb, um Ihnen Vergebung zu schenken. Vertrauen Sie IHM. Vertrauen Sie dem, was Gottes Wort sagt. ER wird Ihnen ein ganz neues Leben schenken.

JESUS ist Sieger! AMEN! Ihr Thomas Gebhardt